
須坂市教育委員会８月定例会 会議録 

 

１ 日 時 2023年８月30日（木）午後２時00分 ～午後４時00分  

 

２ 場 所 須坂市役所３階305会議室 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 二ノ宮邦彦 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     水上 智恵 

         教育委員     山下美知子 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長      山岸 和美 

学校教育課長    中村 健司 

         子ども課長     永井 隆広 

         人権同和教育課長  土屋 昌詔 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長  牧  俊彦 

         文化スポーツ課長   峯村 清一 

         生涯学習推進課長  寺澤 勝志 

         主任指導主事    後藤 昭彦 

         指導主事      宮崎  健 

         指導主事      北村  雅 

         指導主事      松木 智子 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長      山本 雅代 

庶務係       土屋 真由 

 

６ 本日の会議に付した事項 

１ 学校等の状況報告について 

 



２ 議題 

 議案第42号 須坂市立学校における医療的ケア実施要綱（案）の制定に

ついて 

 議案第43号 2024年度使用須坂支援学校一般図書等の採択について 

 議案第44号 須坂市子育て応援特別給付金支給要綱について 

  

３ 協議  

 

４ 一般行政報告 

（１）教育長出席行事の報告について 

（２）行事共催等承認の報告について 

（３）９月補正予算（案）の概要について 

（４）2022年度事業実績並びに主要成果について 

（５）その他 

 

５ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

（２）須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

（３）2023年度第８回子どもスポーツフェスティバル（ドッチビー交流

会）について 

（４）その他 

 

---------------------------------------------------------------- 

 

教育長が開会を宣した。 

 

１ 学校等の状況報告について 

 教育長が説明を求め、主任指導主事と指導主事が説明した。 

 ・不登校の状況について、昨年度より小学校の増加が顕著。 

 ・各校で実施した修学旅行、運動会、自然体験学習等の様子を報告。 

 ・令和5年度いじめに関する調査（6月実施）について報告。  

 ・SNSでのトラブルが調査上で確認できない。子ども達はいじめとして認識

していないのかもしれない。 

 

 



 委員： 

 いじめられたときの相談先について。保健室が重要と認識していた。高校の

場合、保健室で教諭が様々な情報をきく。今回の調査では、小中学校では養

護教諭に相談している児童生徒が少ない。何か理由があるのか。 

 

 主任指導主事： 

 保健室には他の児童生徒もいる等様々な理由があるのではないか。実際に児

童生徒に聞いてみる必要があるかと思う。養護教諭は何でも相談できると教

員はそういう風に考えているが、子ども達はどう考えているか調べてみた

い。最初に相談するのは、担任、親や友達が多い結果が出ている。 

 

 委員： 

 高校の場合、研究室に分かれていて入りやすい環境のところは相談しやすい

印象。小中学校は職員室が大部屋のため、他の教員がいる中で相談しにくい

のではと思っていた。 

 

 教育長： 

 教育課程研究協議会について。他県でも授業をしながら行うのか。 

 

 指導主事： 

 他県ではやらない。授業を通して学ぶのは長野県独特の研究スタイル。通常

は伝達講習が主流。 

  

２ 議題 

議案第42号 須坂市立学校における医療的ケア実施要綱（案）の制定につい

て 

議案第43号 2024年度使用須坂支援学校一般図書等の採択について 

議案第44号 須坂市子育て応援特別給付金支給要綱について 

教育長が説明を求め、各課長が説明し承認された。 

 

３ 協議 

 なし 



４ 一般行政報告 

（１）教育長出席行事の報告について 

 教育長が主だった出席行事について説明した。 

 

（２）行事共催等承認の報告について 

教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 ・後援事業14件、うち新規１件。 

 

（３）９月補正予算（案）の概要について 

 教育長が説明を求め、各課長が説明した。 

 

（４）2022年度事業実績並びに主要成果について 

 教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 

（５）その他 

 教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 

５ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

 教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

 

（２）須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 

（３）2023年度第8回子どもスポーツフェスティバル（ドッチビー交流会）に

ついて 

教育長が説明を求め、子ども課長が説明した。 

 

（４）その他 

 教育長が説明を求め、委員がお地蔵さんとしあわせ言葉の展覧会および講演

会について、指導主事が特別支援学校訪問について説明した。 

 

 

教育長が閉会を宣した。 


